



# RÉSEAU ÉCOCITOYEN de Saint-Lambert

Agir et sensibiliser à l'environnement

## Lettre ouverte au conseil municipal visant à clarifier la mission du Réseau écocitoyen de Saint-Lambert

St-Lambert, le 6 décembre 2017

Monsieur le Maire,  
Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux,

Nous souhaitons par la présente rectifier ce qui a été publié par le Journal de Saint-Lambert à propos du Réseau écocitoyen dans son édition du 6 décembre 2017.

Comme l'indique notre site Internet [www.reseauecocitoyen.org](http://www.reseauecocitoyen.org), voici qui nous sommes et la mission que nous nous sommes donnée.

Le Réseau écocitoyen de Saint-Lambert rassemble des citoyens et des acteurs de la vie lambertoise qui sont conscients de l'importance :

- de réduire la consommation de ressources naturelles.
- d'endiguer la pollution et la destruction des écosystèmes naturels qui nuisent au climat, à la biodiversité, à la santé humaine et à la paix.
- d'effectuer une transition vers un mode de vie durable, sain et respectueux des personnes et de la nature.

Le Réseau écocitoyen accueille tous les acteurs de la vie lambertoise qui le souhaitent : citoyens, élus, commerçants, professionnels, écoles, organismes communautaires, etc.

La mission du Réseau écocitoyen est de permettre à ses membres :

- de rencontrer des concitoyens qui partagent les mêmes préoccupations et de s'entraider dans leurs efforts individuels.
- d'agir avec leurs voisins pour réaliser des projets collectifs dans leur milieu de vie.
- de sensibiliser la population aux problèmes écologiques et aux solutions possibles en montrant l'exemple, en communiquant et en organisant des événements publics.
- d'exercer une influence dans les décisions politiques pour qu'elles favorisent la protection de l'environnement et aillent dans le sens de la transition.

Le Réseau écocitoyen est non-partisan et c'est une valeur à laquelle nous sommes très attachés. Nous voulons participer au débat d'idées, sans prendre parti pour telle ou telle personnalité politique.

Comme nous vous l'avons écrit à tous les candidats aux élections à qui nous avons adressé notre questionnaire, et comme nous l'avons dit à M. Pichet que nous avons rencontré en mars 2017, le Réseau écocitoyen se propose de travailler avec le conseil municipal et l'administration dans un esprit constructif au service de l'intérêt général.

Cela nous ferait d'ailleurs plaisir de vous rencontrer en personne, de pouvoir vous présenter de façon plus approfondie notre vision et de pouvoir discuter ensemble des meilleures façons de collaborer.

Nous vous prions de recevoir nos plus respectueuses salutations.

Claire Desforges  
Présidente du Réseau écocitoyen de Saint-Lambert